



**TV5 Monde a publié un communiqué le 24 janvier pour présenter ses plus sincères excuses au Cameroun, après avoir confondu le drapeau du pays sur ses antennes.**

Dans ce communiqué, la chaîne reconnaît un manque de vigilance au sein de sa chaîne de production, qui a conduit à cette méprise regrettable. Les Camerounais se sont indignés à l'unisson face à cette confusion, d'autant plus que le drapeau présenté par TV5 Monde n'était autre que celui de "L'Ambazonie", un État imaginaire revendiqué par le mouvement anglophone séparatiste.

Le Conseil national de la communication a même demandé des explications à la chaîne, tandis que le gouvernement camerounais a condamné fermement cette confusion.

Dans une lettre adressée au ministère français de l'Europe et des Affaires étrangères, l'ambassade du Cameroun en France indique que cette méprise est hautement préjudiciable à l'image internationale du pays, et appelle au respect de la souveraineté du Cameroun et de ses symboles nationaux.

En réponse à cette polémique, TV5 Monde promet de veiller scrupuleusement à utiliser correctement le seul et unique drapeau consacré par la loi fondamentale de la République du Cameroun, à savoir le drapeau vert-rouge-jaune frappé d'une étoile d'or.

La chaîne s'engage ainsi à rectifier cette erreur et à respecter le pays et ses emblèmes nationaux.

---